

## VIDEOS Y FOTOS

# Alertan uso de IA para generar información política falsa



POR ERNESTO MÉNDEZ  
[ernesto.mendez@gimm.com.mx](mailto:ernesto.mendez@gimm.com.mx)

La inteligencia artificial (IA), utilizada para generar información falsa y las llamadas *deepfake*, que son imágenes, audios o videos creados para imitar la apariencia y voz

de una persona, son herramientas masivas que están incidiendo en la política, advirtieron expertos en ciencias computacionales, sistemas y matemáticas aplicadas.

Reunidos en el foro Alucinando Desinformación: El uso de la IA Generativa para crear información falsa en la política, los especialistas coincidieron que en el ámbito público, sobre todo en las redes sociales, el contenido manipulado se vuelve viral y las personas lo toman como real.

En el evento, realizado en la Universidad de las Américas Puebla, Iván Vladimir Meza, investigador asociado del Instituto de Investigaciones en Matemáticas Aplicadas y Sistemas de la UNAM, destacó que en ocasiones las *deepfake*, además de



Foto: Especial

Expertos en ciencias computacionales, sistemas y matemáticas aplicadas acudieron al foro Alucinando Desinformación.

engañar a la gente logran confundir a los algoritmos de las computadoras.

En tanto, la periodista Juliana Fregoso, experta en IA, recordó que en Reino Unido se crearon videos para vincular al primer ministro en fraudes, lo que alcanzó una gran

audiencia en plena campaña electoral.

“A lo mejor miles de estas personas que vieron las *deepfake* pensaban votar por la reelección del primer ministro, pero al ver los videos falsos cambiaron de opinión”, comentó.